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令和３年度千葉代協第５回組織委員会議事録 

 

・日時：令和４年１月２６日(水)  15:00～17:00 

・開催方法：WEB 

出席者：東、堀内（茂原）、原（北総）、東條（京葉)、坂本（千葉）、佐藤（安房）、

加瀬（銚子）、高橋（木更津）、栗田（木更津） 

欠席者：篠原（市原） 

   オブザーバー 

   小口会長（WEB） 

 

 ＜会長挨拶＞ 

新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。年末の正

会員実態調査ご協力ありがとうございました。目標の６０％を超え６２％の達成率で

した。年明けからコロナの感染者数を増え続けております。身近なところで広がって

いますので気を付けてください。残り 2 ヶ月で目標まで１９店となっています。C チ

ームは残り１店です。Ａ、Ｂチームもまだ時間がありますので頑張ってほしいと思い

ます。 

 

  【報告】 

  １、「正会員実態調査アンケート」結果 

    ６２％の回答率で目標達成。 

    集計結果は２月の日本代協組織委員会の時に発表される予定 

  ２、日本代協組織委員会 

    ・代理店賠責の研修があり、事故例のいくつかを説明した。この資料は会員以外へ

の公表はしてはいけない。 

 

  【協議】 

  １、「仲間づくり推進」について 

   ＜「入会金・年会費実質無料ＣＰ」の開催＞ 

   ・１月２１日の理事会で承認された。 

   ・ＣＰチラシの活用方法→非会員リストの代理店全店に送付することとなった。現在

トレロでアプローチしている先について各支部でフォローしていく。2月上旬に送

付予定。 

   ＜各支部の現状と目標達成するためのプロセス＞ 

現状・Ａチーム（０－６） 

市原０－１ 

安房０－３ 見込みは９店あるが、コロナで実質活動ができていない。 
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木更津０－２ 全く進んでいない。栗田氏と打ち合わせしたが行動に移せていない。

見込みは 8店ある。 

  ・Ｂチーム（０－２） 

京葉０－０ 年末燃え尽きてしまっている状態で支部役員会開催できていない。リス

トの共有をし支部長とも打ち合わせしていく。 

千葉０－２ 12 月 22 日に支部役員会開催→アンケート主体の議論になり、仲間づく

りの議論ができなかった。見込み先の情報が支部役員からまだ報告がな

い状態。ＴＫのモーターチャネルに話したが、良い反応はない。 

茂原０－０ 2 月に 1 店加入予定。アクシアス昨年入会予定でしたが、未だ加入にな

らない。再度フォローする。3月末までにあと 2店いきたい。 

  ・Ｃチーム（８－１） 

   北総２－１ 見込みが 6 店あるが、原委員の繋がりが強いところはない。北総ｴｰｼﾞｪﾝ

ｼｰが入会予定。北総保険センターは 4月入会予定。(株)セイントは最後

困ったら推して入会してもらう予定。メカニックオートセンター（北田

氏紹介）もあるので目標は達成できそう。 

   東葛３－０ リストから東葛だけを抜き出し支部長に渡してある。セミナーに参加さ

れていた江戸川観光にあたる予定。 

   銚子３－０ 本日ＷＥＢ懇談会開催。向後保険とﾃｨｰｱｰﾙに参加招待したが不参加だっ

た。その 2店は今期中に入会してもらいたい。役員以外の会員も参加し

ていたので、仲間づくり協力を依頼した。並木鈑金は難しい感じ。次回

役員会は 2月 9日に予定。 

 

東より 

トレロを活用し活動の「見える化」を強化していく。コロナから 2年経ちますので、コロ 

ナでできないということはないようにしていく。支部役員会では報告だけではなくしっか 

り議論してほしい。との話が合った。 

 

  ＜1月 18日代理店賠責セミナー参加非会員リストフォロー＞ 

  ・江戸川観光→東葛 

  ・ヴィジョン→北総支部にて入会済み 

   ・シーライフ→セミナー聞いて入会検討したい。千葉支部 

   ・(有)アツタ（バイク屋）→千葉支部 

 

＜今後のセミナー予定＞ 

・2月 9日東葛支部セミナー→講師に中﨑氏を招き、「経営戦略セミナー」をＷＥＢで

開催。 

   ・2月 15日茂原、市原セミナー→日本代協野元専務による「経営戦略セミナー」とＭ 

   Ｓによる「ＳＤＧｓセミナー」の 2部構成 
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   ・3月 8日千葉代協セミナー→「水災・風災・地震から身を守る・家族を守る・経済を 

守る」    

   

※コロナによって新たな形のＷＥＢセミナーができるようになった。遠方でも参加しやすく

なった。いろいろなセミナー開催情報を会員に提供していくことによって代協活動の活性

化に繋げていただきたい。単支部での開催が出来なければできる支部と一緒に開催するこ

とも出来ます。私たちのスキルアップも必要です。 

 

※次年度以降は各支部のイチオシ活動を発表してもらう。 

 

   ＜質問＞ 

   ・三者間スキームの代理店の代協加入できるか→元代理店が正会員として代協に加入、 

   勤務型代理店は一般会員となる。直資代理店は拠点が県内か他県かによって変わる。 

 

   

 

次回第６回組織委員会  

3 月１日（火）15:00～17:00 ＷＥＢ開催予定 

 


